
 

（議事の要旨） 

開始１４時０１分 

［西田委員長         ］ 

 ただいまから、平成２６年度第７回教育委員会定例会を開会いたします。 

 本日の会議録署名は、濵屋委員にお願いいたします。 

 本日の案件は、報告事項５件です。 

［西田委員長         ］ 

 それでは議事に入ります。報告事項第１２号・平成２６年第３回日野市議会定例会の報

告について、事務局より報告をお願いします。 

 

○報告事項第１２号 平成２６年第３回日野市議会定例会の報告 

 

［兼子庶務課長        ］ 

 それでは、報告事項第１２号・平成２６年第３回日野市議会定例会の報告を申し上げま

す。 

 恐れ入ります、２ページをご覧ください。  

 会期は９月１日月曜日から、９月２６日金曜日までの２６日間行われました。一般質問

については、質問者２１名のうち教育委員会関係が５名、質問件数が３１件、うち教育委

員会関係が６件となっております。一般質問等の要旨については、別表１のとおりでござ

います。 

 議案についてです。市長提出議案は２７件、議員提出議案が１１件、うち教育委員会に

関するものは２件でございました。その一つ、平成２６年度日野市一般会計補正予算（第

３号）でございます。補正総額歳入歳出とも１４億６，１８０万５千円、うち教育費４，

４９２万８千円でございました。予算総額については歳入歳出とも５６９億８，５４１万

１千円でございます。うち教育費は６０億８，３２２万４千円でございます。内訳につい

ては、別表２に記載してございます。 

 次に平成２６年度日野市一般会計補正予算（第４号）でございます。補正総額歳入歳出

とも１００万円でございます。うち教育費１００万円でございます。予算総額は歳入歳出

とも５６９億８，６４１万１千円でございます。うち教育費は６０億８，４２２万４千円

となっております。 

 三つ目、日野市立学校設置条例の一部を改正する条例の制定について、可決をしており

ます。 

 請願については、教育委員会に関するものはありませんでした。 

 報告は以上でございます。 

［西田委員長         ］ 

 事務局からの報告が終了いたしました。ご質問、ご意見がございましたら、お願いしま

す。 

［西田委員長         ］ 

 なければ、報告事項第１２号を終了いたします。 



［西田委員長         ］ 

報告事項第１３号・平成２６年度就学援助申請者数及び認定者数（平成２６年４月～６

月）について、事務局より報告をお願いします。  

 

○報告事項第１３号 平成２６年度就学援助申請者数及び認定者数  

（平成２６年４月～６月） 

 

［兼子庶務課長        ］ 

 それでは、報告事項第１３号・平成２６年度就学援助申請者数及び認定者数（平成２６

年４月～６月）の報告を申し上げます。 

 １０ページをご覧ください。 

 申請者数、認定者数、否認定者数、小・中学校別については、記載のとおりでございま

す。 

 報告は以上でございます。 

［西田委員長         ］ 

 事務局からの報告が終了いたしました。ご質問、ご意見がございましたら、お願いしま

す。濵屋委員。 

［濵屋委員          ］ 

 ２３年度から今年度までのデータが示されてますが、就学援助申請者の割合が、どのよ

うに動いているかということについて、わかることがあったら教えてください。 

［兼子庶務課長        ］ 

 全体に占める割合をご報告申し上げます。小学校、平成２３年度１４．４１％、平成２

４年度１４．１４％、平成２５年度１３．２３％、参考ですが平成２６年度は、今現在の

パーセンテージでいうと１２．７２％となっております。続きまして中学校、平成２３年

度は２０．９１％、平成２４年度は２０．１４％、平成２５年度は１９．１７％、平成２

６年度は、現在までですが１７．５１％という割合になってございます。  

［西田委員長         ］ 

 ほかにご質問、ご意見はございませんか。 

［西田委員長         ］ 

 なければ、報告事項第１３号を終了いたします。 

［西田委員長         ］ 

報告事項第１４号・平成２６年度日野市高校生奨学金の申請者数及び決定者数について、

事務局より報告をお願いします。 

 

○報告事項第１４号 平成２６年度日野市高校生奨学金の申請者数及び決定者数  

 

［兼子庶務課長        ］ 

 それでは、報告事項第１４号・平成２６年度日野市高校生奨学金の申請者数及び決定者

数の報告を申し上げます。 



 １２ページをご覧ください。 

 申請者数、認定、否認定については、記載のとおりでございます。 

 報告は以上でございます。 

［西田委員長         ］ 

 事務局からの報告が終了いたしました。ご質問、ご意見がございましたら、お願いしま

す。 

［西田委員長         ］ 

 なければ、私から一つ伺いたいのですけれども、この日野市の高校生奨学金制度はとて

もよい制度だと思うのですが、他市の状況、取り組みについてお知らせください  

［兼子庶務課長        ］ 

 多摩２６市の中については、今現在１０市ほどしか残っておらず、今後の見込みについ

ても、減る予想でいる状態です。 

［西田委員長         ］ 

 給付型と伺っていますけれども、その辺については……。  

［兼子庶務課長        ］ 

 日野市については返済のいらない給付型になってございます。月１万円ほど給付してお

ります。 

［西田委員長         ］ 

 学ぶ高校生にとっては、とてもよい制度だと思いますので、可能な限り継続していきた

いと思います。 

 ほかにご質問、ご意見はございませんか。  

［西田委員長         ］ 

 なければ、報告事項第１４号を終了いたします。 

［西田委員長         ］ 

報告事項第１５号・要綱の制定及び改廃の報告（平成２６年７月～９月）について、事

務局より報告をお願いします。 

 

○報告事項第１５号 要綱の制定及び改廃の報告（平成２６年７月～９月） 

 

［兼子庶務課長        ］ 

 それでは、報告事項第１５号・要綱の制定及び改廃の報告（平成２６年７月～９月）の

報告を申し上げます。 

 １４ページをお開きください。 

 要綱の名称、適用日、制定・改廃の内容については、記載のとおりでございます。  

 なお、適用日が４月から６月になってございますが、これは遡っての適用となっており

ますので、よろしくお願いいたします。 

 報告は以上でございます。 

［西田委員長         ］ 

 事務局からの報告が終了いたしました。ご質問、ご意見がございましたら、お願いしま



す。 

［西田委員長         ］ 

 なければ、報告事項第１５号を終了いたします。 

［西田委員長         ］ 

報告事項第１６号・日野市教育委員会後援等名義使用実績報告（平成２６年４月～平成

２６年９月）について、事務局より報告をお願いします。  

 

○報告事項第１６号 日野市教育委員会後援等名義使用実績報告 

（平成２６年４月～平成２６年９月） 

 

［木村生涯学習課長      ］ 

 報告事項第１６号・日野市教育委員会後援等名義使用実績報告（平成２６年４月～平成

２６年９月）について、ご報告をいたします。 

 １６ページから２２ページにございまして、名義使用の実績報告を載せさせていただい

ています。 

 最終ページの２２ページをご覧ください。  

 一番下の欄に４月から９月の前年度との比較を載せております。今年度は半期で６５件、

前年度については５０件の申請がございました。  

 ６５件の分析を行っております。一番件数として多いのが、音楽・美術系１９件、イベ

ント系が１６件、スポーツに関するものが１５件、講演会に関するものが１２件ほかにな

っております。今年度、件数が増えておりますのは主にイベント系のところで、夏休みで

の企画が増えていること、あるいは６５番のように新たに川辺堀之内でのお祭りが実行さ

れるとか、このようなイベントが増えていること、あとはスポーツ系、ボウリングなどに

ついての回数が増えてきている、この辺のところが要因となっております。  

 ご報告については以上でございます。 

［西田委員長         ］ 

 事務局からの報告が終了いたしました。ご質問、ご意見がございましたら、お願いしま

す。 

［西田委員長         ］ 

 なければ、報告事項第１６号を終了いたします。 

［西田委員長         ］ 

 以上をもちまして、本日の案件はすべて終了いたしました。これにて平成２６年度第７

回教育委員会定例会を閉会いたします。 

閉会１４時１４分 

 

 


